

Aboga RPDC por diálogo para solucionar conflictos en la península



Pyongyang, 7 ene (PL) La República Popular Democrática de Corea (RPDC) abogó por el diálogo con Corea del Sur como vía para mejorar las relaciones y solucionar los conflictos.

A propósito del reciente acercamiento entre ambos países tras la reapertura del canal de comunicación, la agencia de noticias ACNC destacó que la premisa fundamental para avanzar en las relaciones reside en crear un ambiente favorable para la reconciliación.

En ese sentido insistió en el empeño y la cooperación de ambas partes para lograrlo en un clima alejado de imposiciones contra la RPDC, falsas acusaciones o la intrusión de terceros.

La independencia hace más fuerte y próspera a la nación, en tanto el servilismo la hace impotente y sumisa, remarcó.

Las partes mantienen contacto a diario desde el miércoles pasado, cuando fue reabierto el canal de comunicación -interrumpido hace dos años- para analizar la posible participación de atletas norcoreanos en las Olimpiadas de Invierno PyeongChang 2018, a celebrarse en febrero.

Los dos países avanzaron en ese sentido después de que el líder norcoreano, Kim Jong Un, manifestara el 1 de enero la disposición de enviar una representación deportiva al evento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152046-aboga-rpdc-por-dialogo-para-solucionar-conflictos-en-la-peninsula>



Radio Habana Cuba